

ALBERTO ROMERO TIENE UN GRAN RECUERDO DE LA ACTUACIÓN DE JULIO IGLESIAS



A Javier Gutiérrez, profesor de hostelería, nacido en la zona de Buenavista, le gusta hacer el recorrido por Alfileritos, uno de los lugares donde adquiere más profundidad visual. Cuando era más joven recuerda las noches que terminaban en "Sithon's".



El torero David Martín Vidales tiene un gran recuerdo de una corrida en la que torearon Enrique Ponce, Manzanares y Talavante. Ahí sintió la emoción del toreo en toda su dimensión. FOTO: MANUEL MORENO (EL RUEDO)



La atleta Sonia Labrado se lo pasó muy bien en los conciertos de Antonio Orozco y Nena Daconte. "Mi mejor Corpus ha sido el de 2006. Terminé el bachiller y lo cogí con muchas ganas". Este año le apetece ver a "Maldita Nerea".

haciendo, con los Caballeros del Santo Sepulcro.

HAY TAMBIÉN QUIEN asocia el Corpus con eventos taurinos de envergadura. Es el caso de David Martín de Vidales, algo muy comprensible, ya que su profesión es la de torero.

David, que tomó la alternativa precisamente en la plaza de Toledo, ha disfrutado de varias corridas espectaculares en la capital regional, aunque recuerda especialmente el año que hicieron el paseíllo Enrique Ponce, José María Manzanares y Alejandro Talavante.

Los tres maestros estuvieron muy inspirados y David se emocionó en muchos momentos de la corrida. "Fue algo espectacular", dice por resumirlo en pocas palabras. La faena de Enrique Ponce fue la que le llegó más hondo. Este año torear de nuevo Ponce y Manzanares, o sea, que la felicidad puede repetirse. Recuerda, además, el gran ambiente que había,



María José Rivas tiene grandes recuerdos del Corpus, especialmente cuando sus hijos eran pequeños. Una de las imágenes que más le emociona es ver salir a la Custodia de la Catedral escuchando el himno nacional. FOTO: DE LA MORENA

la comida previa con su familia, el contemplar la corrida en compañía de amigos, en lo que forma un todo insuperable.

David no siempre puede ver la procesión del Corpus, pero este año sí lo va a hacer. Tiene previsto contemplarla desde los sillones de la Delegación del Gobierno. Y por supuesto que irá a los toros el jueves y el domingo, a ver a su amigo Eugenio de Mora el jueves y el domingo a seguir las evoluciones de Enrique Ponce, al que Toledo se le da muy bien.

El torero toledano sueña con hacer el paseíllo en una corrida del Corpus. El mundo del toro está tremendamente complicado pero David no pierde la esperanza y sigue trabajando duro.

Trabajar duro. Para algunos el Corpus se asocia irremisiblemente con el trabajo. Es el caso del hostelero Marcial Pérez, a quien siempre le toca servir canapés y aperitivos en estas fechas señaladas. Marcial Pérez tiene alguna anécdota muy señalada. Un año, por